



清水っ子

校訓「強く伸びよ 夢も育てよ 清水っ子」

5年ぶりの清水地区住民体育祭開催 運営へのご尽力ご協力、応援ありがとうございました

6月9日(日)は、ご家族の皆様、地域の皆様、親戚の方、卒業生等、多くの方々が集い、清水地区住民体育祭が開催されました。当日のみならず、この日に至るまで、実行委員会の皆様、PTA会員の皆様には、多大なるお力添えをいただきました。天候にも恵まれ、おかげさまで子どもたちは参加された皆様の声援を受けながら存分に体育祭を楽しんでいました。また、様々な種目を楽しむ大人を見たり応援したりするのも楽しかったようです。その中で、自分たちは多くの方々に支えられていること、めんこがってもらっていることを感じ、自分たちも地域を盛り上げようという気持ちを高めたのではないのでしょうか。片付けのお手伝いもしていただき、とても助かりました。清水地区のあったかさが溢れる体育祭となりました。ありがとうございました。



グラウンドに響く「水小太鼓」は、これまでで一番の出来栄でした



全力で駆け抜けた後のこの笑顔!



あんパンを口でナイスキャッチ



「ジャンプシュート作戦」や「両手投げ作戦」で頑張るぞ!



「実況中継」で会場を盛りげます



「大人の本気」を見て興奮!「頑張れ〜!!」テント前で応援する子どもたち



見事なバトンパス!



なかなか決着が付きません!好勝負の連続だった綱引き



「てるてる坊主」が見守ります



記憶に残る思い出いっぱいの「清水地区住民体育祭」となりました

